



**CIUDAD DE MÉXICO**  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

# Síntesis Informativa

## JEFA DE GOBIERNO

**JEFA DE GOBIERNO**



**Los mejor evaluados |**



**Los mejor**

**evaluados**

INDIGO STAFF  
1-32

De acuerdo con la encuesta de *Reporte Indigo y Factométrica*, los 10 gobernadores mejor calificados por sus buenos resultados son los de Chiapas, Guanajuato, Veracruz, Aguascalientes, Morelos, Puebla, San Luis Potosí, Ciudad de México, Querétaro y Durango. El estudio también evaluó su desempeño en el combate a la inseguridad y la corrupción. A continuación, se presentan los resultados:



**Trabajo en general**

**83.1%**



**Eduardo  
Ramírez Aguilar**  
Chiapas

**74.8%**



**Libia Dennise García  
Muñoz Ledo**  
Guanajuato

**74.1%**



**Rocío Nahle  
García**  
Veracruz

**71%**



**María Teresa  
Jiménez**  
Aguascalientes

**66.1%**



**Alejandro  
Armenta Mier**  
Puebla

**64.8%**



**Ricardo Gallardo  
Cardona**  
San Luis Potosí

**61.9%**



**Clara Brugada  
Molina**  
CDMX

**59.9%**



**Mauricio Kuri  
González**  
Querétaro




**70%**

**Margarita González Saravía**  
Morelos

**Metodología**

- **Tamaño de la Muestra por encuesta:** 1,000 por estado, (Nivel de confianza de 95% y margen de error de  $\pm 3.1\%$ ).
- **Total de instrumentos aplicados:** 32,000 casos, 32 estudios de 1,000 casos cada uno.
- **Fecha de levantamiento:** Del 20 al 24 de febrero del 2025.
- **Universo:** Población mayor de 18 años de cada una de las entidades del país.



**59.8%**

**Esteban Villegas Villarreal**  
Durango

- **Marco muestral:** Ciudadanos con teléfono fijo o móvil.
- **Tipo de muestreo:** Probabilístico, aleatorio estratificado (geográfico, género y edad).
- **Tipo de encuesta:** Telefónica automática de opción múltiple.
- **Responsable:** FACTO METRICA S. A. DE C. V.

**Combate a la inseguridad**

<b>82.3%</b>	<b>58.6%</b>	<b>54.9%</b>	<b>53.6%</b>	<b>52.6%</b>
<b>Eduardo Ramírez</b> Chiapas	<b>Manolo Jiménez</b> Coahuila	<b>María Teresa Jiménez</b> Aguascalientes	<b>Rocío Nahle García</b> Veracruz	<b>Alejandro Armenta Mier</b> Puebla

**Transparencia y combate a la corrupción**

<b>79.1%</b>	<b>57.4%</b>	<b>54.1%</b>	<b>53.9%</b>	<b>53.5%</b>
<b>Eduardo Ramírez</b> Chiapas	<b>María Teresa Jiménez</b> Aguascalientes	<b>Rocío Nahle García</b> Veracruz	<b>Libia García Muñoz Ledo</b> Guanajuato	<b>Manolo Jiménez</b> Coahuila



## La CDMX refuerza la seguridad en Tlalpan con la entrega de 30 patrullas

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, entregó este jueves 30 patrullas destinadas a reforzar la seguridad en Tlalpan. Estas unidades se distribuirán entre los sectores de Topilejo, Fuente y Padierna, con el objetivo de fortalecer la presencia policial en las zonas con mayor incidencia delictiva.

Durante el acto de entrega, la

alcaldesa Gabriela Osorio subrayó la importancia de la coordinación entre la Alcaldía y el Gobierno capitalino para mejorar la vigilancia y atención a la ciudadanía.

“Esta entrega de patrullas responde a compromisos adquiridos en las Mesas de Seguridad con los tres niveles de gobierno celebradas en Palacio del Ayuntamiento,

donde se determinó la necesidad de incrementar elementos y unidades para mejorar la vigilancia y proximidad con la ciudadanía”, explicó.

Osorio destacó que esta acción forma parte de la estrategia de territorialización de la policía, cuyo objetivo es aumentar el número de cuadrantes, patrullas y elementos de seguridad en la

demarcación. “Con este modelo, se busca que la policía tenga un acercamiento directo con la po-

blación y fortalezca la confianza en los cuerpos de seguridad”, afirmó. (Gerardo Mayoral)





ALCALDÍA TLALPAN

# Refuerzan la seguridad con 30 nuevas patrullas

MARCO GAMBOA

29

Se busca que la policía tenga un acercamiento directo con la población, declaró la alcaldesa Gabriela Osorio

CORTESÍA: ALCALDÍA TLALPAN



Las unidades serán destinadas a los sectores de Topilejo, Fuente y Padierna

Como parte del fortalecimiento de la seguridad en Tlalpan, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, canalizó la entrega de 30 nuevas patrullas que serán destinadas a los sectores de Topilejo, Fuente y Padierna, estando presentes en el acto de entrega la alcaldesa Gabriela Osorio, jefes de sector y autoridades en materia de seguridad ciudadana de Ciudad de México y de la alcaldía Tlalpan.

Durante la ceremonia se destacó que estas unidades permitirán reforzar la estrategia de seguridad y el patrullaje en los cuadrantes con mayor incidencia delictiva. Cada sector recibirá 10 patrullas para fortalecer la presencia policial y mejorar la atención a la ciudadanía.

El inspector general regional de la alcaldía Tlalpan, Andrés Cortés Soto, jefe Helios, destacó que esta entrega de unidades es parte del compromiso del Gobierno de la CdMx con la seguridad y la tranquilidad de los habitantes de Tlalpan.

Por su parte, los jefes de sector Rubén Mendoza (Fuente), José Rubén Medina Zamora (Padierna) y Gilberto Hernández Rodríguez (Topilejo), agradecieron el apoyo y aseguraron que se redoblarán esfuerzos para mejorar los resultados en

materia de seguridad.

La alcaldesa Gabriela Osorio resaltó la importancia de la coordinación entre la alcaldía y el Gobierno de la CdMx para garantizar la seguridad de las y los tlalpenses. Destacó que “esta entrega de patrullas responde a compromisos adquiridos en las Mesas de Seguridad con los tres niveles de gobierno celebradas en Palacio del Ayuntamiento, donde se determinó la necesidad de incrementar elementos y unidades para mejorar la vigilancia y proximidad con la ciudadanía”.

Asimismo, además de agradecer a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, explicó que “esta acción se enmarca en la estrategia de territorialización de la policía, que busca aumentar el número de cuadrantes, patrullas y elementos de segu-

ridad en la demarcación. Con este modelo, se busca que la policía tenga un acercamiento directo con la población y fortalezca la confianza en los cuerpos de seguridad”.

La alcaldesa reiteró su reconocimiento a los elementos de seguridad por su labor diaria y reafirmó el compromiso de la alcaldía de seguir fortaleciendo la estrategia de seguridad en conjunto con la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Finalmente, anunció que en marzo se sumarán 30 patrullas adicionales, propiedad de la alcaldía, para reforzar aún más la vigilancia y seguridad en Tlalpan.

Con estas acciones, la alcaldía Tlalpan y el Gobierno de la CdMx continúan trabajando de manera coordinada para brindar mayor seguridad y tranquilidad a las y los ciudadanos.



## INCENDIO EN TREN DEL METRO

# Caos en la Línea A

SANTIAGO R.  
GRUPO CANTÓN

A. CD

**CIUDAD DE MÉXICO.-** En redes sociales quedó expuesto como usuarios del Sistema de Transporte Colectivo Metro rompieron una malla metálica de la Línea A, en la estación Pantitlán, debido a la espera de una hora por la suspensión por un incendio en uno de los convoys.

El miércoles por la noche usuarios del Metro reportaron en redes que en la conexión de los trenes hubo un incendio. En el video se muestra que policías replegaron a las personas para su seguridad para posteriormente sofocar las llamas.

Si bien no hubo reporte de lesionados, el siniestro provocó el

colapso de Línea A, que corre de Pantitlán a La Paz, debido al desalojo del tren en cuestión. Además de que se suscitó en hora pico y en unas de las estaciones con mayor afluencia de la Red.

Al respecto el Metro publicó en los comentarios del video que después del retiro del tren, la marcha de los convoys fue continua. De la misma manera, el llamado a los usuarios fue a atender las indicaciones del personal y permitir el cierre adecuado de las puertas para garantizar la seguridad y eficiencia del servicio.

El incendio en el tren sucedió horas más tarde de que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, presumió la renovación de los talleres del Metro que se encuentran en la terminal La Paz. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, adelan-



En la línea que corre de Pantitlán a La Paz

## AUMENTA

La demarcación dirigida por Luis Mendoza ha sufrido un aumento del 53% en reportes por la basura que se deja en las calles de la alcaldía

tó que este año será intervenida la Línea A del Sistema de Transporte Colectivo Metro, con el apoyo del Gobierno federal.

“Vamos a contar con el apoyo de la presidenta Claudia Sheinbaum (...) Aquí muy pronto arrancarán las obras para mejorar la Línea A del Metro que nos garantice mejoras suficientes para convertirse en una línea cada vez más importante”, dijo Brugada desde los Talleres ubicados en La Paz, Edomex.

Se estima que cada día 250 mil personas usan la Línea A.